



Kategori : **Manajemen** Hari : **Jumat** Tanggal : **15 April 2011** Halaman : **3**

Jogja, kota terbaik dalam perizinan

Oleh R. Fitriana
BISNIS INDONESIA/JIBI

JAKARTA: Kota Jogja, Makassar dan Bandung menjadi kota dengan kinerja terbaik dalam prosedur pengurusan izin konstruksi dan memulai usaha dibandingkan dengan 14 kota besar yang ada di seluruh Indonesia.

Data yang tercatat pada laporan Bank Dunia dan International Finance Corporation, Doing Business in Indonesia 2010, menyebutkan kota-kota terbaik tersebut tetap membutuhkan pengurangan biaya pengurusan izin yang besar dan pengurangan waktu untuk memulai usaha sebelum kota itu dapat berkompetisi di tingkat global.

Kazutoshi Chatani, Senior Teknis (ekonomi) International Labour Organization (ILO) Jakarta, menyatakan data Bank Dunia dan IFC-

Bank Dunia dan IFC-DBI 2010 itu membandingkan 14 kota besar di Indonesia dalam hal kemudahan untuk memulai usaha, berurusan dengan izin konstruksi dan mendaftarkan properti.

Kota-kota yang diikutsertakan dalam studi ini adalah di Balikpapan, Banda Aceh, Bandung, Denpasar, Jakarta, Makassar, Manado, Palangkaraya, Palembang, Pekanbaru, Semarang, Surabaya, Surakarta dan Jogja.

"Kota-kota dengan kinerja terbaik menyediakan lingkungan usaha kelas dunia ketika menyangkut jumlah prosedur dan waktu yang diperlukan untuk mengurus izin konstruksi," ujar Kazutoshi.

Dalam data IFC-DBI tersebut tercatat Jogja menjadi kota dengan kinerja terbaik dalam jumlah prosedur mengurus izin konstruksi, yakni hanya ada delapan prosedur.

Untuk kota yang memiliki kinerja terbaik dalam indikator jumlah hari dalam memulai usaha bagi kalangan perusahaan, yakni hanya sekitar 43 hari adalah di Kota Jogja dan Bandung.

Sementara itu, Kota Makassar menjadi kota dengan kinerja terbaik dalam jumlah hari yang diperlukan untuk mengurus izin konstruksi, yakni selama 56 hari, sedangkan Kota Jakarta menjadi kota dengan kinerja terbaik dalam biaya untuk memulai usaha sebesar 26% pendapatan perkapita.

Namun, Kota Jakarta menjadi kota dengan kinerja terburuk dalam hal jumlah hari untuk dapat memulai usaha, yakni selama 60 hari dan di Kota Manado menjadi kota dengan kinerja terburuk dalam biaya untuk memulai usaha dengan sebesar 38,3% dari pendapatan perkapita.

KOTA TERBAIK Dalam prosedur perizinan

Kota : Jogja, Bandung, Makassar

Jogja menjadi kota dengan kinerja terbaik dalam jumlah prosedur mengurus izin konstruksi, yakni hanya ada delapan prosedur.

Di Jogja, hanya dibutuhkan waktu 43 hari untuk mengurus izin memulai usaha bagi kalangan perusahaan.

Kota yang disurvei Bank Dunia

Balikpapan, Banda Aceh, Bandung, Denpasar, Jakarta, Makassar, Manado, Palangkaraya, Palembang, Pekanbaru, Semarang, Surabaya, Surakarta dan Jogja.

Negatif Amat Segera

Positif Segera

Netral Biasa

SUMBER: BANK INDONESIA

Dinas perizinan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005